

2024-05-12

Caja de sorpresas y enfrentamientos: ¿cómo llegan Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski al Tercer Debate CDMX?

Autor: Samyra Sosa

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/caja-de-sorpresas-y-enfrentamientos-como-llegan-clara-brugada-santiago-taboada-y-salomon-chertorivski-al-tercer-debate-cdmx/>

Este domingo 12 de mayo se llevará a cabo el tercer debate entre los candidatos a jefe de gobierno de la Ciudad de México alrededor de las 20:00 el cual se encuentra organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

En el cuál por tercera vez se enfrentarán los candidatos Clara Brugada por la coalición "Sigamos Haciendo Historia" (Morena, PVEM y PT), Santiago Taboada por la coalición "Va X la CDMX" (PAN, PRI, PRD) y Salomón Chertorivski de Movimiento Ciudadano.

Los temas a tratar serán seguridad, justicia y planeación del desarrollo inmobiliario urbano y será moderado por la periodista Luisa Cantú Ríos y el conductor de noticieros, Pedro Pablo Gamboa.

¿Qué pasará en este tercer debate?

El tercer debate por la CDMX tendrá una duración de 90 minutos en donde cada candidato tendrá oportunidad de exponer sus propuestas e ideas para mejorar la capital, sobre todo para que los electores tengan oportunidad de tener un voto razonado e informado.

Durante sus campañas electorales cada candidato se mostró seguro de la gente que los apoya y confían en ganar las elecciones, sobre todo porque esperan que los ciudadanos voten por la mejor opción.

Santiago Taboada comentó durante una conferencia de prensa que el debate es el mejor momento para dar ideas. "Estamos a una semana del último debate, también ahí vendrán buenas sorpresas, siempre hay caja de sorpresas de los debates y ahí lo vamos a presentar. ¡Nos vemos el domingo!".

La candidata Clara Brugada aseguró que la derecha no va a gobernar la Ciudad porque el electorado es más inteligente "que esos rufianes". Además de que continuará con el legado de Andrés Manuel y Claudia Sheinbaum.

Salomón Chertorivski los pidió a los jóvenes a salir a ejercer su voto, "salgan a votar y comparen las 3 candidaturas, vean y revisen que hemos hecho en la vida, cuáles han sido nuestros resultados, cuáles son nuestras propuestas para que tomen la mejor decisión".

¿Cómo fueron los debates pasados?

Durante el primer debate realizado el domingo 17 de marzo se desarrollaron los temas de crecimiento, desarrollo económico y finanzas públicas, Desarrollo Humano, Estado de Bienestar y Política Social.

En el primer debate surgieron frases, acciones y acusaciones como las de Brugada con el "chilangoment", "Santiago Tajada"; Taboada con acusar a Brugada de vender agua a una fábrica de hielos; y Chertorivski sacando palomitas mientras los demás candidatos "se agarraban a sombrerozcos".

Durante el segundo debate realizado el domingo 21 de abril en donde se desarrollaron los temas respecto al cuidado y tratamiento del agua, transparencia y el combate a la corrupción.

En este segundo debate Taboada invitó a Brugada a bañarse con el agua contaminada de la Benito Juárez y la llamó lady moches; Brugada llevó carteles donde mencionan el hashtag "Taboada miente" y lo acusó de extorsionar empresarios; y Chertorisvki mencionó que la publicidad de los candidatos eran contaminantes así como costos de inversión para el tratamiento del agua.

ss/LL